**⊳**MEDIO AMBIENTE

## El equipo de Gobierno sostiene que el futuro de Las Tablas «ha empezado»

La portavoz del Ejecutivo municipal valora las medidas presentadas por el Ministerio para recuperar el humedal y avisa que estarán «vigilantes» para que se cumplan los compromisos

LT / DAIMIEL

El equipo de Gobierno, a través de su portavoz Cristina Maestre, valoró las medidas anunciadas el pasado jueves para la recuperación de Las Tablas a corto y largo plazo. Calificándolas de «muy comprometidas», Maestre hacía suyas las palabras del secretario de Estado, Josep Puxeu, ya que, «aunque sean más o menos discutidas, son acciones concretas que era lo que demandamos desde el Ayuntamiento y el Gobierno Regional».

De las inmediatas, Maestre destacó la eficiencia del trasvase, indicaron fuentes del Ayuntamiento. «En esta ocasión y a diferencia de las anteriores, la tubería a la llanura manchega nos asegura una rentabilidad superior al 90%», explicó. Sobre las estructurales, aplaude «el firme compromiso» mostrado en el cumplimiento de los objetivos del PEAG. «El camino a seguir pasa por políticas de sostenibilidad que controlen las extracciones y regulen los usos», insistió. «Esa es la mejor garantía para el acuífero y para, como bien saben y así lo están cumpliendo, los agricultores», añadió la edil.

Recalcando en varias ocasiones que el futuro de Las Tablas «ha empezado» y que el equipo de Gobierno estará «vigilante para que los compromisos se lleven a cabo», la portavoz socialista salió al paso de las declaraciones de su compañero en el Senado, el popular Sebastián García: «Que ahora venga a Daimiel a criticar una moción que él apoyaba y que sus jefes le impidieron secundar es cuanto menos bochornoso y cínico», comentó

Mañana, el día en que se debatirá el trasvase a Las Tablas en la comisión de explotación Tajo-Segura, Cristina Maestre se reunirá en la Cámara Alta con la ministra de Medio Ambiente, Elena Espi-

VISITA DE CAYO LARA. Por otro lado, el número uno nacional de Izquierda Unida, Cayo Lara, visitara noy Las Tablas de Dalmiel, siguiendo el camino de otros dirigentes políticos que se han interesado personalmente durante estas semanas por el entorno. Lara se desplazará hasta el parque nacional para comprobar de primera mano la situación en la que se encuentra el humedal, para después impartir una conferencia en la Casa de Cultura, a las 18 horas.

Acerca de la situación del acuífero y Las Tablas, la coalición exige una actuación inmediata ante un incendio «en el que cada día que pasa aumentan los efectos irreversibles». Por este motivo, IU reclama una actuación de urgencia para Las Tablas, ya que si se espera a trasvasar agua del alto Tajo» en el mes de enero, puede que sea «de-

«si se dan las condiciones para masiado tarde». Así, apuestan porque tanto las actuaciones de urgencia para frenar el incendio

de la turba, como las soluciones a medio y largo plazo se hagan con aportaciones de agua de la zona.

MUNICIPAL

## El Pleno debate hoy el Reglamento de Segunda Actividad de la Policía Local

 El Pleno del Ayuntamiento abordará hoy los detalles del Reglamento de Segunda Actividad de la Policía Local. En diciembre ya se adelantó que este nuevo texto permitiría a los agentes desempeñar otras tareas ajenas al patrullado urbano una vez cumplan los 56 años. También se abordará la propuesta de modificación de las ordenanzas de 2010.

